

Déclaration du Groupe de Río en solidarité avec El Salvador

Le Groupe de Río exprime sa solidarité avec le peuple et le gouvernement d'El Salvador devant la grave situation créée par les pluies torrentielles provoquées par le cyclone Ida, notamment dans les départements de San Salvador et de San Vicente, qui ont malheureusement entraîné des pertes de vies humaines, la disparition de personnes, fait des sinistrés et provoqué de nombreux dommages matériels.

Le Groupe de Río présente ses plus sincères condoléances aux familles des victimes et souhaite un prompt rétablissement de la normalité dans les régions affectées.

Mexico, 10 novembre 2009

* * *